



Pièces	<b>20 Pièces</b>
Superficie	<b>700 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZIUZ0061</b>
Prix	<b>2 766 000 €</b>

Uzès

Maison à vendre (30700)

Amoureux de la nature et des chevaux, cette maison de maître et son centre équestre vous attend !! A 5 minutes d'Uzès, idéalement situé dans un environnement privilégié de 15 hectares, avec vue panoramique sur la campagne gardoise, vous trouverez un authentique mas en pierre d'environ 450m2 habitable, avec ses magnifiques installations équestres. La maison principale de plus de 300m2 est en bon état structurel, nécessitant toutefois quelques travaux de rénovation. Une maison d'amis de 125 m2 (gîte), donnant sur un jardin et la piscine, complète l'ensemble. Le domaine équestre s'étend sur plus de ...

*For nature and horses lovers, this mansion is waiting for you! 5 minutes driving from Uzès, in a privileged environment of 15 hectares, with a panoramic view on the Gard countryside, you will find an authentic stone farmhouse of about 450m2, with its magnificent equestrian facilities. The main house of more than 300m2 is in good structural condition, but requires some refurbishment. A separate guest house of 125m2 (gîte) opening onto a garden and swimming pool completes the property. The equestrian estate extends over more than 10 hectares and is equipped to a very high standard: 23 boxes, a ...*

## **MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE UZÈS**

3 Place Dampmartin - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

